

Sortie Géologie du jeudi 16 janvier 2020

En ce jeudi qui s'annonçait couvert, nous avons pris la route dès le matin pour aller faire notre sortie à Ferrals-les-Montagnes.

C'est que le petit village recèle un haut lieu de l'histoire de la Géologie !

Nous y avons reconstitué une partie de l'Histoire de la Terre, entre 540 et 250 millions d'années (!). Les plus chanceux ont pu trouver des fossiles.

Le soleil a daigné darder quelques rayons pour notre repas du midi tiré du sac.

Les personnes présentes ont ensuite pu découvrir la source de la rivière de la Cesse à proximité du village : un endroit "bucolique" selon les mots de certains.

Pour mettre à profit notre trajet, nous nous sommes également arrêtés à Saint Julien les Meulières, afin de découvrir l'histoire des meules du Minervois, puis nous avons découvert la curiosité de Lauriole, et enfin nous sommes allés nous imprégner de magie au dolmen Dos Fados à Siran.

Une journée bien remplie pour notre équipe de géologues amateurs !

Aude Guizonnier

